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石田会長の時間 

本日の進行 (18：30) 

最終(同伴)例会 

シーサイドリビエラ(逗子マリーナ)

―次回のお知らせ― 

7 月 3 日（木）(12：30) 

役員・副幹事就任挨拶 

クラブ奉仕委員会年度方針 
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梅雨入りをしたこの時期、健康に十分留意して

頂きたいと思います。 

我姉妹クラブ・京都紫野 RC よりお誘いが届いておりますの

で、お知らせ致します。8 月 17 日に京都紫野 RC がホストの

I.M.（京都ホテルオークラ）の開催への出席と、前日 16 日の、

京都五山送り火（大文字焼）鑑賞も併せてどうぞとのお誘いを

頂きました。五山送り火は祇園祭とともに京都の夏を代表する

風物詩の一つとして当日は大賑わいになるそうです。ホテルも

確保して頂いておりますので早急に会員の皆さんのご意向を

確認し、お返事したいと考えています。 

次回の例会は、今年度の最終同伴例会になります。ご家族の

方々と一緒に楽しい例会にし、盛り上げたいと考えています。

どうか宜しくお願い致します。 

さて今週は、法人税について触れさせて頂きます。先日のニ

ュースで安倍首相が法人税の実効税率の引き下げを検討する

ように各部署に指示したとの事です。来年からの実行を視野に

入れているとのことで、私としては大賛成です。 

日本の 2014 年度の法人税は、実質的に 36.99％で、他の先

進国と比べて「かなり高い！」です。そのため、産業界からは

「そのせいで企業が競争力を失っている」「これが、企業が海

外に拠点を移してしまう原因」「海外から日本に進出してくる

企業が少ない原因」と指摘されています。 

世界の法人実効税率は 20％台が主流で、先進国の中では、

日本 36.99%とアメリカ 39.13%の法人税が突出しています。

今まで日本もアメリカも法人税が高いと言われ、“法人税を下

げろという圧力”をはねつけてきました。しかし昨年あたりか

らアメリカが法人税率を下げる動きが有る以上、日本も追随し

ないといけない状況にあります。その代替財源として 1、2 年

の内に消費税 10%にしたいと政府は、考えているようです。ま

た日本政府は、法人税を下げることで、海外から企業を誘致し

ようという思惑もあるようです。 

世界の法人税の平均は、約 25％、単純に税率だけで考える

と、日本に呼び込むためには、そこまで下げなければ話になり

ません。しかし日本の当面の目標法人税率は 20％後半だそう

です。企業を呼び込むことに熱心なシンガポールなどは、実質

17％です。これと同等にしなければ、日本は海外企業から見て

魅力的な場所にはなりません。税制改革を含めアベノミクスを

成功させ住みやすい魅力ある国にして欲しいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 253１回 例会記録     2014 年 6 月 12 日 ─ 

「Ｌｅｔ‘ｓ ｒｅａｌｉｚｅ Ｒｏｔａｒｙ !！｣ 

会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

   ◆橘 克巳 

幹 事◆岡本 久 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆岩瀬浩人 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

誕生・結婚記念日のお祝い 
５月 本人：市川浩、山口哲、矢部房男、 

奥様：山口信子（哲）、石田美恵子(隆)、河野富美

子(征一郎)、川上知子（敦）、渡辺令子（順寛）、

田中公子 モニカ（俊樹）、森澤佳奈絵（義一） 

結婚：  

川上敦・知子 

６月 本人：篤 進 奥様：矢部美代子(光

治)、篤智恵子(進)、村田正美(典昭)  

結婚：桐田吉彦・照子 

会員増強に感謝のピン 
RIより新会員を推薦された会員

（桐ケ谷・矢部(光)・山科）に。 

松井ガバナー補佐 
一年間のお役目 お疲れ様 

第２グループ会長・幹事 引継ぎ会にて 



安藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計 ￥４３．０００  累計￥ １.９６６．５４４  

石田君…次週最終例会、よろしくお願いします。 

岡本君…あとは最終例会を残すのみとなりました。早かった

ような、やっとここまで来たかというような。 

鈴木(安)君…石田年度もいよいよ終わりに近づきましたね。ご

苦労様。 

山口君…あと２回の例会、会長・幹事がんばれ！ 

宝子山君…本年度も残り僅か！石田会長、岡本幹事の全力投

球に感謝。 

寺嶋君…石田会長岡本幹事、一年間お世話頂きありがとう。 

草柳君…本年度ラスト２です。漢字役員ご苦労様でした。 

大野君…梅もぎ中止、残念でした。 

矢部(房)君…先週の草刈り中止となりました。今週にしたいと

思いますのでよろしく。 

安藤君…無事シドニー国際大会へ行って帰りました。 

矢部(光)君…蘆花公園・大崎公園と雨に映えるアジサイが見頃

です（逗子 RC 植栽事業）！ 

市川君、船津君…こんにちは、よろしく。 

山本(三)さん…欠席ばかりでごめんなさい。反省してます。 

桐田君…三津子会員の生還を祝って。 

岩瀬君…最近仕事が忙しく！ 

長野君…本日逗子呑みです。ご参加下さい。 

三宅君…「ずし呑み」酔っぱらいで大盛会。 

森澤君…ゴルフ中止で残念。松田さん有難うございました。 

村田君…サッカー勝てるの！？ 

桐ケ谷君、服部君…梅雨本番ですね！ 

山本(由)君…今季の梅雨は長そうですネ！！ 

藤吉君…雨続きでいやですねえ。 

臼井君…ムシムシ。 

高洲さん…梅雨シーズン、晴れの日が恋しい！ 

村松君…蒸し暑い日々、今年は暑いかな！ 

 
【出席報告】会員数 49 名（出席免除 6 名） 出席数 29 名：出席率 61.70% 前回修正出席率 64.58％ 

次年度に向けて、委員会計画の打合せを今週・次週の２回にわたり行い、７月の第１・２週には、計画発表をして頂く。 

次年度 RI テーマ「ロータリーに輝きを」 2780 地区テーマ「自分自身に輝きを」 クラブのテーマ「会員増強退会防止」 

6/14 披露山公園内果樹園 下草刈り・梅もぎを実施 矢部(房)社会奉仕委員長「ホッとした！」 

二時間ほどの作業に爽やかな汗          可愛い助っ人も        シドニー国際大会出席報告 


